



Indicadores de la Seguridad Social

Seguridad Social

El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas presenta, por segunda semana consecutiva, indicadores relevantes del sistema de seguridad social a nivel federal en México. Ello, en el marco de la conmemoración de que entró en vigencia el Convenio 102 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) el 27 de abril de 1955; y por lo que en varias partes del mundo se llevan a cabo en la última semana de abril de cada año, la jornada nacional de la Seguridad Social. Dicho instrumento de la OIT, destaca por ser el instrumento internacional más importante en el reconocimiento a los derechos mínimos para los trabajadores en la materia como son: la asistencia médica, las prestaciones monetarias de enfermedad, el desempleo de vejez y familiares de maternidad, para construir sociedades más solidarias, inclusivas y equitativas.

1.1 Resumen Ejecutivo

Cobertura

- En 2011 sólo el 35% de la población ocupada cotizó para alguna Institución de Salud.
- El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) brindó protección a 47.9 % de la población total del país.

Ingresos presupuestarios

- Por sector económico, el Salario Base de Cotización (SBC) más alto en 2011 fue el de la Industria eléctrica y de captación y suministro de agua, mientras que la actividad con el menor SBC fue la de agricultura, ganadería, silvicultura y pesca.
- Los ingresos de cuotas obrero patronales del IMSS crecieron 7.2% en 2011 con respecto al año previo.
- Del total de los ingresos del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), el 66% proviene de las transferencias del Ramo 19 - Pago de Pensiones.
- Se estima que los ingresos del IMSS crezcan a una tasa media anual de 1.5% entre 2013 y 2050; mientras que los gastos se incrementarán en 2.2%.